



Die Freiwilligenbörse Rheine informiert:

Hier können Sie sich engagieren:

Ehrenamtliche Verkehrshelfer (Schülerlotsten) in Elte gesucht

Seit dem Beginn des Schuljahres 2023/24 kann man dienstags, donnerstags und freitags zwischen 7:20 und 7:45 Uhr schon von weitem die gelben Westen sehen. Verkehrshelfer helfen zu diesen Zeiten am Übergang an der Straße Schwanenburg in Höhe der Bushaltestelle Wischmannstraße beim Überqueren der stark befahrenen Straße.

Dass dieses dringend nötig ist, beweisen die Erfahrungen der "Schülerlotsen". Jeder hat in seinem Dienst bereits Erfahrungen mit sich zu schnell nähernden Pkw und Lkw gemacht. Damit die Sicherheit der Kinder weiterhin gewährleistet werden kann, werden dringend weitere Helfer benötigt.

Der Zeitaufwand richtet sich nach individuell nach den Möglichkeiten der ehrenamtlichen Helfer. Aktuell ist jeder Helfer 14-tägig an einem Tag im Einsatz. Andere Einteilungen sind möglich. Im Vorfeld ist eine etwa einstündige Schulung notwendig, die ortsnah in Elte stattfindet.

Bei Interesse kann der Kontakt über die Freiwilligenbörse hergestellt oder die Verkehrshelfer zu den o. g. Zeiten angesprochen werden.

Die Freiwilligenbörse freut sich ebenfalls auf Ihre Kontaktaufnahme!

Bei Interesse freut sich die Ansprechpartnerin bei der Freiwilligenbörse auf Rückmeldungen! Erreichbar ist Martina Wietkamp per Telefon 05971 9548 770 (dienstags und mittwochs ganztags und am Donnerstagvormittag) oder per Mail an engagement@rheine.de